

Erklärung "Konfliktmineralien"

Declaration "Conflict Minerals"



QM-Formular: F-424	Stand Formular: 24.05.2022	Version Formular: 03	Seite: 1 von 1
---------------------------	-----------------------------------	-----------------------------	-----------------------

Wir / We

TOPTICA Photonics AG

Anschrift / Address

**Lochhamer Schlag 19
82166 Graefelfing
Germany**

Erklären in Bezug auf / Declare in relation to

H.R. 4173 „Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act“ Section 1502 „Conflict Minerals“

wie folgt / as follows:

Unsere Firma beobachtet die US-amerikanischen Bemühungen, die Gewinnung und den Handel von aus der Demokratischen Republik (DR) Kongo und Anrainerstaaten stammenden bestimmten Mineralien zu verbieten und zu kontrollieren, sehr genau. Dies gilt auch für die im August 2012 erlassenen Dodd Frank Ausführungsverordnungen.

Our company closely watches the US.-american efforts to ban and control the mining of certain minerals in the Democratic Republic (DR) of Kongo and its neighbouring countries as well as the trading of such minerals. This includes the Dodd-Frank regulations issued 2012.

Als deutsche Firma fallen wir nicht direkt in den Anwendungsbereich dieses Gesetzes, das für Zulieferer keine besondere Form der Erklärung vorsieht. Trotzdem schenken wir den deutschen, europäischen und internationalen Entwicklungen betreffend Ethik-, Sozial- und Umweltstandards große Aufmerksamkeit und nehmen diese in unsere Qualitätspolitik auf.

As a German company we are not direct subject to the act and its regulations, which does not define a specific form of declaration. Nevertheless we have a high awareness of the German, European and international development of ethical, social and environmental standards. These are updated in our Quality Policy on a regular basis.

Wir gehen derzeit davon aus, dass nach den uns vorliegenden Informationen die Materialien, die gemäß der Dodd-Frank Regelungen in unserem Produkten verbaut sind keine „Konfliktmineralien“ wie Zinn, Wolfram, Tantal oder Gold aus der DR Kongo oder ihren Anrainerstaaten enthalten. Wir gehen jeglichem auftretenden Verdachtsmoment unverzüglich nach und werden – falls wir über anderslautende Informationen verfügen und die Quelle nicht unverzüglich durch eine Dodd-Frank-kompatible Quelle ersetzen können – unsere Kunden umgehend unterrichten.

The information we have gathered from our suppliers to date shows that no "Conflict Minerals" like tin, tungsten, tantal or gold from the DR Kongo or adjoining countries are used in our products. Any evidence hinting to the opposit is taken up with the supplier immediately. If we are not able to find a conform alternative, our customers are promptly informed.

Gräfelfing, den 24.05.2022

Dr. Wilhelm Kaenders
Vorstand / President

Ort und Datum der Ausstellung
Place and Date of Issue

Name und Unterschrift des Befugten
Name and Signature of authorized person